

## UNA IDEA QUE HE TENIDO PARA CURAR EL VIRUS DEL SIDA

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 4-8-2013 17:52:32

UNA IDEA QUE HE TENIDO PARA CURAR EL VIRUS DEL SIDA.

UN ANTICUERPO QUE SE UNA AL VIRUS DEL SIDA Y SE UNA TAMBIÉN A LA QUERATINA. UN DOBLE ANTICUERPO QUE SE UNA A LA gp120 Y A LA QUERATINA. Y EL VIRUS SE UNIRÍA A LA QUERATINA DE LAS CÉLULAS EPITELIALES Y SERÍA EXPULSADO DEL CUERPO POR LA PIEL Y POR EL CABELLO.

EL PROBLEMA QUE LE VEO ES QUE EL VIRUS INVADIRÍA LAS CÉLULAS EPITELIALES. ADEMÁS PODRÍA SER UN PELIGRO QUE EL VIRUS SE EXPULSASE POR LA PIEL PORQUE ENTONCES LA PIEL DEL ENFERMO SERÍA CONTAGIOSA. Y LOS ENFERMOS SERÍAN BOMBAS VOLANTES. ADEMÁS HABRÍA QUE VER SI EL CUERPO DESARROLLARÍA ANTICUERPOS CONTRA ESOS ANTICUERPOS. ADEMÁS EL VIRUS PODRÍA HACER DE LLAMADA DE LINFOCITOS Y MACROFAGOS A LA PIEL Y EL ENFERMO SE DESPELLEJARÍA VIVO. PERO HABRÍA QUE DARLE UNA OPORTUNIDAD A MI IDEA. ENSAYARLA CON RATONES. TOTAL POR UN RATÓN MUERTO NO VAS A IR AL INFIERNO.

YO ME IMAGINO QUE LA IDEA YA LA HABRÁN ENSAYADO LOS YANQUIS CON RESULTADOS NEGATIVOS. ADEMÁS QUE SUPONGO QUE MI MEDICINA NO PODRÁ COMPETIR ECONÓMICAMENTE CON LOS ACTUALES FÁRMACOS. PERO SERÍA BONITO PROBAR ESOS ANTICUERPOS EN UN RATÓN Y VER LO QUE PASA, no para martirizar al ratón, QUE QUEDE CLARO, mi idea no es martirizar a un ratón sino curar a un ser humano.

AL ENFERMO LE INYECTARÍAN CADA TRES MESES LOS ANTICUERPOS Y LA CARGA VIRAL DISMINUIRÍA EN SANGRE, TODOS LOS VIRUS SE IRÍAN A LAS CÉLULAS EPITELIALES. EL ÚNICO PELIGRO QUE LE VEO ES QUE ENTONCES PODRÍA SER PELIGROSO INCLUSO EL DARLE UN BESO EN LA CARA AL ENFERMO. PORQUE LOS ENFERMOS PODRÍAN CONVERTIRSE EN BOMBAS VOLANTES O ASARSE EN SU PROPIA PIEL.

LO MÁS SEGURO ES QUE ESA IDEA YA LA HAYAN ENSAYADO LOS YANQUIS CON RESULTADOS NEGATIVOS O QUE SEA ECONÓMICAMENTE INVIABLE.

ADEMÁS SUPONGO QUE YA HABRÁ MUY BUENOS FÁRMACOS CONTRA EL SIDA Y MI IDEA ES INÚTIL, COMPLICADA, CARA, Y REDUNDANTE.

PERO SERÍA BONITO ENSAYARLA EN UN RATÓN. QUIÉN SABE, LO MISMO UN DÍA DE ESTOS APARECE UN VIRUS AÚN MÁS MALIGNO QUE EL SIDA Y SE NECESITE ESA IDEA.

ADEU.

.....  
Francisco Antonio Ruiz Caballero. En la absoluta ignorancia lamentablemente. El cornudo siempre es el último en enterarse.